

Fecha 20/12/2023 Audiencia Vpe: \$744,000 Vpe pág: \$1.437.450

Tirada: Difusión: \$1.437.450 Ocupación: 16.000 8.000 8.000 51,76% Sección: Frecuencia:

ACTUAL IDAD DIARIO



Pág: 4

Clínica RedSalud Mayor Temuco cierra Servicio de Maternidad por baja en la tasa de natalidad

DECISIÓN. Reordena sus servicios para priorizar el tratamiento de enfermedades con mayor prevalencia en la Región y que son la principal causa de muerte en el país.

Vpe portada:

línica RedSalud Mayor Temuco está reordenando su oferta de atención para abordar los problemas de salud más complejos que tienen una alta prevalencia en nuestra población. Tras iniciar un proceso para identificar aquellas patologías que tienen una mavor latencia en su acceso a atención en la Región, determinó que enfocará sus energías y recursos en el tratamiento de las enfermedades cardiovasculares y del cáncer, aprovechando las ventajas de ser parte de la red de clínicas RedSalud CChC. Como parte de este reordenamiento, la clínica pondrá término al Servicio de Maternidad a contar del 15 de enero de 2024 y destinará esos espacios para realizar procedimientos ambulatorios. "En los últimos años, la tasa de natalidad ha disminuido significativamente a nivel país, realidad que comparte la Región de La Araucanía. Nuestra maternidad ha asistido a un descenso progresivo en el número de partos y hoy atendemos en promedio menos de 2 nacimientos al día, situación que sumada a la dificultad de contar con atención neonatal 24/7, nos planteó la necesidad de evaluar el rol que cumplía-

mos en la Región", señala el ge-

de enero de este año se podrá término al Servicio de Maternidad debido a la priorización de los espacios y baja en la tasa de natalidad.

rente de Clínica RedSalud Mayor Temuco, Juan Sánchez.

Si bien la clínica dejará de recibir partos, fortalecerá la Unidad de Ginecología para seguir acompañando a las mujeres en sus controles y necesidades a lo largo de las distintas etapas de la vida. El ejecutivo recordó que las pacientes Fonasa libre elección podrán acceder a otros centros de salud públicos o privados con servicios de Maternidad en la Región, recintos que están totalmente equipados para atender los partos de la Región de la Araucanía.

PRINCIPALES CAUSAS DE MUERTE EN CHILE

Tras el cierre del Servicio de Maternidad, Clínica RedSalud Mayor Temuco acondicionará los espacios disponibles para desarrollar un área de procedimientos ambulatorios y optimizar su centro médico. Habilitará una nueva Unidad de Hemodinamia para abordar enfermedades cardiovasculares que re-



TRAS EL CIERRE DEL SERVICIO DE MATERNIDAD PROGRAMADO PARA MEDIADOS DE ENERO DE 2024. SE ACONDI-CIONARÁN LOS ESPACIOS PARA DESARROLLAR UN ÁREA DE PROCEDIMIENTOS AMBULATORIOS Y OPTIMIZAR EL CENTRO MÉDICO, ADEMÁS DE REFORZAR SU OFERTA ONCOLÓGICA Y CARDIOVASCULAR.

quieren intervenciones percutáneas, posibilitando así realizar un estudio físico y funcional del corazón mediante la introducción de catéteres a través de arterias. Este proceso permite conocer con precisión el estado de los vasos sanguíneos del cuerpo e identificar el tratamiento más conveniente para

cada diagnóstico, "incluyendo manejo de infartos del corazón y cerebral, instalación de marcapaso, patología vascular en diabéticos, y problemas que se resuelven con radiología intervencional", detalla el doctor Sergio Castillo, director médico de la clínica.

Además, en alianza con el Ins-

tituto del Cáncer, RedSalud iniciarán un plan para mejorar la oferta oncológica existente, "con un acompañamiento integral al paciente y pensando siempre en fortalecer las atenciones GES de Oncología, para aportar a la detección precoz del cáncer, que es una de las principales causas de muerte

"Nuestra maternidad ha asistido a un descenso progresivo en el número de partos y hoy atendemos en promedio menos de dos nacimientos al día".

> Juan Sánchez, gerente de la Clínica Red Salud Mayor Temuco

en el país", complementa el doctor Castillo.

"Durante toda su historia, Clínica RedSalud Mayor Temuco ha ido evolucionando en línea con las necesidades del país y dando respuesta a lo que la comunidad necesita. El cierre de la maternidad es una decisión difícil, pero entendemos que es lo que responsablemente debemos hacer como organización para enfrentar los principales desafíos en materia de salud, en un contexto económico altamente desafiante, con una inestable demanda de servicios y en un escenario de gran incertidumbre para el sector. Nuestro compromiso con la salud de todos los habitantes de la Región de La Araucanía se mantiene intacto", afirmó Juan Sánchez, gerente de la clínica.